



FILM

«Elisa, vida mía», de Carlos Saura. Cine Principal. Granola. La última obra de Saura, premiada en Cannes. Obra madura, densa y en consonancia con el cine habitual del realizador aragonés. Su trayectoria cinéfila, recomienda de por sí la cinta.

TEATRO

«Leonci i Lena», de George Büchner. Teatre Lliure. Barcelona.

Una crítica del mundo y del hombre bajo la simple apariencia de casi un cuento de hadas. Bajo un trabajo serio, donde la investigación del arte teatral es piedra de toque.

DISCO

«Love You Live», de Rollings Stones. Hispavox.

El último álbum aparecido en el mercado español del importante grupo de rock británico, que tiempo atrás actuó en Barcelona. Las piezas corresponden a la gira que incluyó «spanish», pero que se ganó para el vinilo en París y Toronto, pese a que se recogieran de todos los recitales. Pese a los años en trance, y de dar tumbos los Stones, sigue siendo aún mucho Stones. Para adquirirlo, indudablemente.

LIBRO

«Figuras de la fiesta nacional», de Francisco Cerecedo. Edición 16.

De la pluma del hábil periodista recientemente desaparecido en un viaje a Chile (de muerte natural), una serie de personajes tocados con ironía, no exenta de humor ni de dureza, y que vio a luz en el «Diario 16», del que fue redactor. Serie por otra parte,

que encrespó más de un año.

TIENDA

«Toy - Discos», carrer Santa Esperanza - Plaza Ayuntamiento. Granollers.

Si alguien entiende de discos en Granollers, este es sin duda «Toy» cuyo nombre es Santi Guix. «Discjockey» de la mejor discoteca de los andurriales, con amplios y largos años de trayectoria en eso de los redondos, en su día escribió en estas páginas de música; su tienda en el casco viejo de la ciudad, ofrece al aficionado lo último del mercado, o aconseja a los no iniciados.

MUSICA

Maria del Mar Bonet. Viernes, 11 noviembre. Cine Majestic. Granollers.

A las diez de la noche, en la confortable sala local, presencia en único recital de la notable cantante mallorquina. Como la ocasión, después de su presencia en televisión en el programa «Yo canto», la pintan calva, y los precios son lo que se dice asequibles será cuestión de no perderse.

REVISTA

«Fomento de la producción», núm. 738. Barcelona.

En un amplio estudio de 332 páginas, la conocida revista de economía publica una relación de las mil quinientas sesenta y dos empresas que en 1976 superaron las cifras de 600 millones en ventas.

TELEVISION

«La diligencia». Filmoteca TV. Domingo, 20 horas. 2.ª Cadena.

El mítico film de John Ford, tendremos una vez más los

hispanos de verlo, en esta ocasión a través de la pequeña pantalla. La obra hoy ya desfasada, sigue siendo válida no obstante en su concepción y en su «Leit-motiv».

PERIODISMO

«La clave». Sábado día 5. Segunda Cadena, 21 horas.

El tema del periodismo en el excelente programa de Balbín y su rigurosa actualidad pueden dar un tono fuerte a la noche sabatina. La obra escogida «Corredor sin retorno», de Fuller, pese a sus irregularidades, no es moco de pavo, para el tema. La cosa promete.

PERSONA

José Ventura «Calixtu».

Antiguo tratante de vacunos, por aquello de la familia; la guerra trastocaría las líneas iniciales. En «Calixtu», como popularmente se le conoce, es hombre tranquilo, pacífico, que transcurre plácidamente por este amplio sendero que es la existencia. Fumador empedernido, en ocasiones apoyado en su «cayato», que los achaques reumáticos le obligan a recurrir, es persona jovial, amable, que le gusta la plática, y más si ésta incluye al «Barça» de sus amores, aunque a la hora de rellenar el «1-X-2», deje los culerismos aparte.

FRASE

Maria del Mar Bonet, a la pregunta de «¿Por qué cantas?».

G. Ilustrada.
«Es como una carga eléctrica, el mar, tú, lo que quieras, la vida del lugar concreto en que nacemos y somos, que salta, que se comunica con la gente».

ALGODON

La cosecha de algodón puede darse por perdida.

Según señalaba «Gaceta Rural» y que recogía un matutino madrileño. Al parecer de las fuentes, la mitad de la cosecha se encuentra ya inutilizada y el otro resto puede lle-



gar a quedarse en los campos.

CAFE

Bajará el precio del café.

Después de las dos subidas experimentadas este año por el citado producto tropical que fueron del orden del 130 % y el 20 % respectivamente, es posible que durante el próximo mes de diciembre el precio del café experimente una baja del orden del 30 %.

MULTAS

Multas por ensuciar la vía pública.

En Madrid, por tirar una colilla de cigarrillo al suelo de la calle puede costar al empedernido fumador de «Celtas» o de «Dunhill», de quinientas a diez mil pesetas de multa. La misma tarifa se aplica para los que infringen entre otras las prohibiciones de: limpiar un coche en la calle, transportar tierras o escombros que ensucien, no limpiar los alrededores de un quiosco por los propietarios, no usar recipientes normales para basuras, dejar que los animales domésticos hagan sus necesidades en la calle, etc.



Pl. Caldos, 22-23
Telf. 870 11 12

NAVE de 10 x 42, en calle Manresa. Más solar igual superficie.
SOLAR, de 37.000 pls2. Calle Gerona. Edif.: bajos y 6 pisos.
PARCELA de 200 x 50 m. en Belulla. Segregable. Quinta Avenida.
CASAS, CAL MONIC. Fachada 11 m. Precio de ganga. 3 millones.
LOCAL COMERCIAL, centro población. CENTRO POBLACION.
TERRENO INDUST. San Julian. Pol. Congost. 1.500 m2. a 80,- ptas.